



自分の命は自分で守る 第1回 避難訓練 実施

22日3校時に第1回避難訓練を実施しました。

今回は、避難経路を確認するとともに、職員の自衛組織における任務の訓練を行いました。子どもたちは、避難開始後、スムーズに一小山付近に避難し、人数が少なくなったこともあり、これまでの避難時間の最短記録を更新しました。避難訓練後には、校長や担当から、

以下について話し、自分の命を守る力を身に付けることの大切さを確認しました。

○児童自身から火災を出さない

マッチやライターを持ち出したり、火遊びをしたり絶対にしないこと

○速く安全に避難する

大人の指示をしっかりと聞いて、指示を守り、すばやく行動すること

○「おはしもち」を実践する

おさない・走らない・しゃべらない・戻らない・近づかない



ゴールデンウィークや夏季休業などの長期のお休みには、家族でキャンプやバーバキューをすることも多くなると思います。火気の取り扱いには、十分に御注意ください。

また、先週の18日には、福島市交通教育専門員の小林真紀さんをお招きして、春の交通安全教室を行いました。交通ルールを守るとともに、止まる・見る・待つことの大切さについてお話をいただきました。

御家庭でも、日頃から、安全への意識を高め、自分の命を自分で守る力を身に付けるための注意や言葉かけをよろしくお願いします。なお、今年度も6月の土曜授業(22日)の際に引き渡し訓練を実施する予定です。御協力をよろしくお願いします。

○「マメール」確認のお願い○

本校では、緊急連絡時にメールでお知らせするため「マメール」を活用しています。毎年、登録していただくこととなりますが、登録の際、氏名が無記名の方が数名おり、登録されているか確認するため、右記の日時にテストメールを送信します。

受信のなかった方は、再度、マメールの登録をお願いします。

4月24日(水)
17:00